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第５３回教育研究評議会議事概要（案） 

 

 日 時  平成２０年１１月２１日（金）１３時３０分～１５時 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，片桐，柴田，生田，中島，矢倉，五味，中尾，

久保，鈴木，上田，川上，山本，中西，天野，石田，尾島，佐藤，笠井，森， 

青野  

 欠席者  鹿島，森本，奥野，金子，向，大久保，中沼，井上，富田 

陪席者  高尾，田中，古川，畑中，山崎，中村，加納，伍賀，村本，中西 

 

 

１ 前回議事確認 

  第５２回教育研究評議会（１０月１７日開催） 

  

２ 協 議 

   （１）平成２１年度ＡＯ入試合格者について 

教育担当理事から，標記について，[資料１]に基づき説明があり，審議の結

果，了承された。 

 

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，標記について，[資料２] に基づき報告があった。 

（２）学内共同教育研究施設長等の選考手続きについて 

     議長から，平成２１年３月３１日で定年退職する評議員（学際科学実験セン 

ター長）の後任選考の都合により，平成２１年３月３１日で任期満了となる，地 

域連携推進センター長，学際科学実験センター長，総合メディア基盤センター長， 

留学生センター長，保健管理センター長，資料館長及び埋蔵文化財調査センター 

長の選考を行なう必要があり，その手続として，関係部局長に候補者の推薦（１ 

２月１２日（金）締切）を依頼し，１月の本会議において審議したい旨の説明が 

あった。 

（３）大学院医学系研究科改組計画の概要について 

教育担当理事から，標記について，[資料３] に基づき報告があった。 

（４）アカンサス・スカラシップの対象者決定等について 

教育担当理事から，アカンサス・スカラシップの給付対象者及び交付式につ

いて[資料４] に基づき報告があった。 

（５）教員免許状更新講習について 

教育担当理事から，標記について，平成２１年度から対面式及びｅラーニン

グによる講習を行う旨の報告があった。 

（６）部局間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料６] に基づき報告があった。 
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 （７）平成１９事業年度決算の分析（財務れぽーと）について 

財務部長から，標記について，[資料７] に基づき報告があった。 

 （８）公的研究費の不適切な経理に関する調査結果について 

財務担当副学長から，標記について，[資料８] に基づく報告の後，調査協力

に対する謝辞が述べられた。 

また，平成１９年度決算検査報告掲記事項（国立大学法人関係）について報

告があり，会計経理のより一層の適正執行について要請があった。 

 

４ 報 告（２） 

 （１）留学生３０万人計画への対応について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料９] に基づき報告があった。 

 

５ その他  

   （１）国大協通常総会の報告 

議長から，標記について，[資料10] に基づき報告があった。 

   （２）ホームカミングデイについて 

       病院担当理事から，１１月１日（土）に行われた標記について報告があり，協

力に対する謝辞が述べられた。 

  （３）学術情報基盤整備計画で導入する特定分野電子ジャーナル及びデータベースコン

テンツの申請について 

附属図書館長から，標記について，[資料11] に基づき説明があった。 

   （４）特別講演「植物バイオテクノロジーの基礎から農業と水の問題へ」について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料 14] に基づく説明及び参加

の要請があった。 

   （５）ＮＥＤＯ特別講演会について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料 15] に基づく説明及び参加

の要請があった。 

   （６）金沢大学・北陸先端科学技術大学院大学第８回研究交流会について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料 16] に基づく説明及び参加

の要請があった。 

   （７）「女性研究者支援モデル育成」プログラム キックオフシンポジウムについて 

議長から，標記について，[資料17] に基づく説明及び参加の要請があった。 

   （８）ハラスメント防止に関する講演会について 

情報担当理事から，標記について，[資料 18] に基づく説明及び参加の要請

があった。 

   （９）金沢大学人文学類発足記念シンポジウム『フィールドの力「見る・聞く・触れる」

の人文学』について 

人文学類長から，標記について，[資料] に基づき説明があった。 

   （10）金大生のためのＯＢ ＯＧによる業界・企業研究会について 

教育担当理事から，標記について，[資料５] に基づく説明及び参加の要請が

あった。 
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   （11）朝日・大学パートナーズシンポジウム「黄砂，変化の旅－能登は大気観測の最前

線」について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料 12] に基づく説明及び参加

の要請があった。 

  （12）日本海イノベーション会議２００８第２回フォーラムについて 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料 13] に基づく説明及び参加

の要請があった。 

   （13）大学における薬物問題について 

議長から，大学における薬物問題（大麻事件）が，東京や関西地区に留まら

ず，地方の大学にも広がっているため，学生に対する啓蒙を徹底するよう要請

があった。 

   （14）大学施設の不適切な貸与について 

       議長から，今般，大学施設を貸与するに当たり，適切でないものがあった旨の

説明があり，今後の適正な管理と対応について要請があった。 

 

◎第５４回教育研究評議会  １２月１９日（金）１３時３０分から 


